
C.A. N°1 /2022 
 
 
 

 

CONSEIL D’ADMINISTRATION 
du CDOS du LOIRET 

du mardi 1er mars 2022 (à 19h en distanciel) 

 

 

Présents : André BENHENNA, Alain BOYER, Christophe CHARREIRE, Eléa COQUARD, Angela DA COSTA,  
André DHUIVONROUX, Sylvain EDINE, Ludovic FAJOUX, Régis FLAMENT, Francis LANCEROT, Jean-Pierre MISSERI,  
Karen PECHEUX, Annabel ROBLEDO, Nathalie ROS. 

Excusés : Gérard BOUDON, Ludovic CHARDERON 

Assistent : Michel ARNOULT, trésorier d’honneur ; Jean ROS, président d’honneur ; Adeline GERARDIN,  
Frédéric GILLES, salariés du CDOS. 
 
1/ HOMOLOGATION DU PV DU CONSEIL D’ADMINISTRATION DU 14 DECEMBRE 2021  

- Aucune remarque – homologué à l’unanimité. 
 

2°/ ASSEMBLEE GENERALE, MARDI 15 MARS 2022 
- elle se tiendra en visio et en présentiel (suivant le choix personnel de chacun) à la Maison des Sports d’Olivet, à 
partir de 18h30 

- déroulé habituel 

- une candidature validée par le comité de validation des candidatures : Adeline MAYEUX, présidente du Comité 
départemental d’aviron 

- les votes se dérouleront via la plateforme en ligne Balotilo 

 

3°/ JOURNEE DU 22 MAI AVEC LE CONSEIL DEPARTEMENTAL DU LOIRET 

- grande journée sportive multi-activités à l’initiative du Conseil départemental, dans le cadre de "Terre de Jeux 
2024" 

- rassembler sur un même lieu d’arrivée, Châteauneuf sur Loire, diverses disciplines sportives itinérantes partant 
de lieux différents avec des circuits spécifiques 

- faire découvrir le patrimoine loirétain, à travers le sport, aux habitants du département, mais aussi et surtout 
au-delà des "frontières" du Loiret 

- planning serré. Nous aurions retrouvé les mêmes difficultés en juin ou septembre 

- ce projet sportif pourrait être reconduit tous les ans, dans le cas d’un succès 

- cette année ce sont les sports de nature et itinérants qui sont à l’honneur, les comités départementaux sont 
maîtres de l’organisation de leur activité. Les activités empruntant un parcours sont payantes 

- à l’arrivée à Châteauneuf sur Loire, se trouvera un "village sportif". Les activités du village sportif sont gratuites 

 

4 / FESTIV’ARC LES 4 ET 5 JUIN AVEC LE COMITE DEPARTEMENTAL DE TIR A L’ARC 

- réponse favorable du CDOS à la sollicitation du comité départemental de tir à l’arc 

- le CDOS tiendra un stand avec une animation autour de « quiz » 

- parc de la Charbonnière à Saint Jean de Braye 

- le CDOS invitera l’ensemble des comités départementaux qui pourront participer et partageront le pot de 
l’amitié 

 



 

5°/ CONSEIL MUNICIPAL DES JEUNES D’ORLEANS DU 12 ET 13 JUIN 

- le CDOS travaillera avec les jeunes élu.e.s, et parlera sédentarité, activités physiques, olympisme. Il proposera 
plusieurs quiz, ou jeux 

6°/ UNSS - JEUX DES JEUNES 2022 DU 21 AU 24 JUIN 

- confirmation de son déroulement à Montargis 

- 1000 personnes attendues (800 enfants, 200 accompagnateurs, encadrants) 

- le CDOS sera l’un des partenaires à travers des récompenses 

 

7° / JOURNEE OLYMPIQUE DU 23 JUIN 

- le CDOS devrait être présent sur divers lieux tout au long de la semaine 25. La ville d’Orléans a sollicité le CDOS 
pour intervenir dans les écoles 

 

8°/ JOURNEE ECOLOGIE LE 17 SEPTEMBRE  

- en partenariat avec la mairie de La Chapelle Saint Mesmin et le club de canoé kayak local, le CDOS lancera une 
journée mêlant environnement, pratique sportive et art (ramassage de déchets, stands, ...). Intervention de Jean-
Pierre MISSERI, président du Bassin du Loiret (SMBL) qui souligne la saleté laissée par les pratiquants et 
promeneurs sur les bords de Loire et du Loiret, il propose qu’on puisse associer, à l’avenir, le CDOS et le SMBL 
pour des actions écologiques 

 

9°/ / PROJET RSA AVEC LE CONSEIL DEPARTEMENTAL DU LOIRET, LE 20 SEPTEMBRE 

-en étroite liaison avec le Conseil départemental, le CDOS participera à la journée « retour à l’emploi » à travers 
le sport et ses bienfaits directs. La marche nordique est soulignée comme une bonne activité pour des personnes 
qui voudraient se remettre au sport 

 

10°/ BASICOMPTA, INVENTAIRE PAR DISCIPLINE 

- nous poursuivons son développement 

- le nombre d’adhérents ne faiblit pas, il se situe entre 95 et 110 adhérents 

- nouvelle version avec des améliorations 

- nous concoctons un relevé par discipline et nous effectuerons une communication auprès de l’ensemble des 
comités du département 

- Basicompta est avantageux financièrement, bien accompagné par notre salariée 

- Une piste supplémentaire : pour gérer les subventions de l’ANS, une plus grande utilisation de Basicompta par 
les clubs facilite la gestion de l’ANS par les comités départementaux 

 

11 ° / COMMISSION "SPORT & EDUCATION ET CITOYENNETE", A ACTIVER 

- développement éducatif et pédagogique 

- constitution d’un catalogue des actions que le CDOS peut proposer, en fonction des tranches d’âges 

 

12°/ POINTS "PASS’SPORT" ET CRIB / GUID’ASSO LOIRET 

- PASS’SPORT 

- campagne terminée le 28 février 

- reddition des comptes vagues 1 et 2 

- début des contrôles d’ici peu : des anomalies sont apparues pour certains clubs, le CDOS et la DRAJES 
vont croiser leurs données. 

 

 



 

- Guid’Asso 

- le CRIB (centre de ressources et d’information pour les bénévoles) n’existe plus il est remplacé par le 
Guid’Asso 

  - le convention de labellisation du CDOS est signée 

- le CDOS est labellisé Guid’Asso "Accompagnateur spécialiste Sport", même si le "Guid’asso" peut aussi 
accompagner des associations non sportives 

- un cycle de formation va être proposé aux « accompagnateurs » du réseau 

 

13°/ TRESORERIE 

- point sur l’exercice 2021. Intervention d’André DHUIVONROUX, trésorier : le budget a augmenté, notamment 
en raison de l’action "Quartiers d’Eté". Il est nécessaire de constituer une provision car nous sommes en conflit 
avec un ex-salarié. Un avocat suit notre dossier et nous attendons aussi un avis de l’Inspection du Travail à laquelle 
le CDOS a transmis différents documents 

- résiliation du copieur 

- rendez-vous pris avec les vérificateurs aux comptes 

- les éléments financiers seront transmis aux comités départementaux avant l’Assemblée générale 

 

14°/ QUESTIONS DIVERSES 

André DHUIVONROUX relaie une demande de Mme RIBEIRO qui sollicite le CDOS pour animer à Gien un stand 
sur l’Olympisme lors d’une journée rassemblant tous les élèves de 6ème de la ville le 6 mai. 

 

 

La Secrétaire générale        Le Président, 

Eléa COQUARD        Alain BOYER 
 
 

 


